

Destaca Nicolás Maduro alcance de proyecto educativo en Venezuela



Caracas, 3 nov (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, destacó el alcance de la Misión Sucre, un programa educacional que promovió el ingreso de graduados de bachillerato a las instituciones universitarias del país.

En su cuenta en la red social facebook, precisó Maduro que ese proyecto, creado por el líder de la Revolución Bolivariana, Hugo Chávez, ayudó a superar la cifra de más de 400 000 venezolanos de todas las edades que no habían ingresado al sistema de educación universitaria tradicional.

El primer mandatario consideró importante el impacto social de la Misión Sucre, porque llevó esa enseñanza a las comunidades y permitió la democratización del conocimiento.

El programa cuenta en la actualidad con más de 15 000 docentes colaboradores distribuidos en diferentes aldeas universitarias en toda la nación.

El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, felicitó también al pueblo de Dominica, en ocasión del aniversario 38 de la independencia de ese territorio de las Antillas Menores, perteneciente a la

Mancomunidad Británica de Naciones.

Por medio de un comunicado divulgado por el Ministerio de Relaciones Exteriores, el jefe de Estado, en nombre del pueblo, también reafirmó los vínculos de hermandad y fraternidad con ese país.

La República Bolivariana expresa su fraterna y calurosa felicitación al primer ministro Roosevelt Skerrit, a su Gobierno y pueblo, declara el documento.

Asimismo, agrega que la patria de Simón Bolívar se une muy especialmente a los dominicos, que libran batallas por la igualdad, desarrollo, soberanía, independencia y paz, "tanto para su pueblo como para Nuestra Patria Grande Caribeña".

Maduro, además, reafirmó que su gobierno respalda la voluntad y el ánimo unitario forjado por el Comandante Hugo Chávez (1954-2013) con los pueblos del Caribe, con mecanismos emancipadores como la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América y Petrocaribe.

Venezuela ratifica el compromiso de seguir trabajando juntos en la construcción de un mundo pluripolar y multicéntrico, respetuoso del Derecho Internacional Público en pro de la paz y estabilidad de la humanidad, concluye la comunicación.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/110951-destaca-nicolas-maduro-alcance-de-proyecto-educativo-en-venezuela>



Radio Habana Cuba